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Gracias infinitas Sandra y gracias a todos vosotros por estar hoy aquí.Queridos ex alumnos,

profesores, amigos y alguna familia.

Escribir este texto ha sido bastante difícil, debería ser breve, pero la mezcla de sentimientos

encontrados es muy grande, así que en primer lugar me gustaría dar las gracias por este acto

a todas las personas responsables de la organización, el ocupar su tiempo para concretar el

día de hoy y que podamos compartirlo todos juntos 20 años después, así que gracias de

corazón, estoy muy contenta y agradecida de poder estar hoy aquí con todos vosotros.

El tiempo ha pasado sin casi darnos cuenta, y ya no somos aquellos niños que empezábamos

una nueva etapa de secundaria nerviosos y con ganas de descubrir cosas nuevas, una etapa

llena de emociones, en plena adolescencia, en la que muchos nos desviamos pero también

aprendimos.

Hemos madurado, hemos trabajado duro en todos los aspectos, y hemos llegado dónde hoy

nos encontramos, todo esto siguiendo inconscientemente en muchos momentos las pautas

y consejos que en su día recibimos de este colegio, así que por este lado también agradecer

las lecciones que nos han ayudado a llegar a día de hoy aquí.

Los tiempos han cambiado, pero después de volver a contactar con mis compañeros, puedo

confirmar que aún persiste ese espíritu juvenil que se respiraba en esas aulas, muchas

experiencias dulces, otras agrias pero todas muy valiosas, que hicieron posible este

crecimiento individual.

Hemos podido volver a vivir durante este tiempo de reencuentro, recuerdos que quizá

pensábamos haber olvidado, pero que a día de hoy continúan ahí persistentes en nuestra

memoria.

A mí personalmente me ha invadido la alegría de poder recordar todo esto con vosotros, de

volver a conectar y poder estar hoy aquí, compartiendo este momento, así que gracias

también a vosotros, mis compañeros.

Por último quería aprovechar este día, para dar las gracias a alguien muy especial en mi vida,

y que al estar hoy aquí he visto la oportunidad de decirle algo que posiblemente nunca antes

haya hecho, esta persona es Sandra, llevamos juntas desde los 3 años, y hemos vivido todas

las etapas de nuestra vida unidas, hoy quiero agradecerle su apoyo fundamental en uno de

los momentos más difíciles de mi vida y que a pesar de la distancia, nunca ha sido un

impedimento para ello. Sin duda es algo que tenía que nombrar en este texto, porque es lo

más importante que me llevo de todos estos años. Y como dijo Aristóteles la amistad es un

alma que habita en 2 cuerpos y un corazón que habita en 2 almas. Esta frase es exactamente

la definición de nuestra amistad.
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